

**Carta de Max Aub a Francisco Ayala (10/04/1964)**

10 de abril de 1964

Querido Paco:

De acuerdo: escribo poco; pero conste que me debías carta: te escribí que no iba a Queens College, y ni pío. Estamos bien, espero que estéis bien; Peua se acuerda mucho de Nina.

Ya sabía que Cela andaba por ahí y hasta le dije que por qué no se venía. Por lo visto tiene conferencias a granel y lo deja para más adelante.

No sabía lo de Arconada, lo siento como sentí lo de Martín Santos.

A ver si el año que viene se me hace lo del curso, al cambiar el Rector y pasamos una temporada con vosotros. Le pedí a Llorens –creyéndole más viejo– una colaboración para *Los Sesenta*, esa hermosa revista que ya está a punto de salir. Me contestó con su gracia de siempre que tenía tu edad y que cuando los cumplas, colaborará.

Me alegro que esté bien lo de Soldevila, tenía mis dudas. A ver cuándo me lo manda. Más o menos he terminado mi historia y espero que dentro de unos meses esté en la calle, por lo menos el primer tomo. Ahora que ¡fíate de los editores! ¿Qué escribes?

Referente a lo de España, no creo que haya novedad, sigo esperando mi visado; sentado, pero lo sigo esperando.

Grandes abrazos de los dos para los dos.

---

**REMITENTE:** Aub, Max

**DESTINATARIO:** Ayala, Francisco

**DESTINO:** S.I.

**ORIGEN:** S.I.

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada]